



Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme,
die wir beim Abschied von

Emil Heinrich Schulthess

erfahren durften. Es war sehr eindrücklich, so vielen Teilnehmenden aller Altersklassen am Trauergottesdienst zu begegnen. Wir erfuhren unzählige Zeichen von lieben Menschen, denen Heini viel bedeutete. Diese Wertschätzung berührt uns sehr.

Ein grosser Dank gebührt Herrn Pfarrer Brun für den wunderschön gestalteten Abschiedsgottesdienst. Er hat den Verstorbenen wunderbar beschrieben und gewürdigt.

Danken möchten wir auch dem Personal des Altersheims Frohmatt für die liebevolle Betreuung und Pflege.

Wir sind dankbar, für die schöne Zeit die wir zusammen mit Heini erleben durften.

Die Trauerfamilien